

ふるさと納税 工夫凝らしPRを

周知方法検討したい



江渡 信貴
(自民公明クラブ)

議員 ふるさと納税の
これまでの周知方法は、

企画財政部長 現在はホームページや民間ウェブサイトを活用したPRのほか、首都圏向けに東京十和田会の会報誌に記事を掲載していただいています。首都圏以外の地域向けには個別にPRしていませんが、個別団体へのPR活動は非常に効果的

と思われるので、市にゆかりのある団体等の調査を進めたいと考えています。

議員 謝礼品の内容は、
品販売戦略課で作成したPR用パンフレットに掲載されている商品を中心に、農林水産物やそれらを原材料とした加工品等を市の魅力のPRにつながるような品を送っています。

議員 いただいた寄附金の使途は、また、寄附者への報告方法は、
年度には子ども夢チャレンジ基金に積み立て、小学生全国大会等選手派遣補助金として活用しています。これらの活用実績はホームページ掲載により寄附者への報告としていますが、今後とも報告手法の充実に努めたいと考えています。

企画財政部長 寄附金は地域振興基金に積み立てし、平成二十二年度には冬期間のイルミネーションや中央病院の維持運営に活用したほか、平成二十三

議員 手続の簡素化について工夫してはどうか。
便振替及び銀行振り込みですが、寄附者の利便性向上の観点から、近年全国で導入が進んでいるクレジットカード決済やインターネットでの申し込みについて今後調査研究を進めたいと考えています。

企画財政部長 現在は郵便振替及び銀行振り込みですが、寄附者の利便性向上の観点から、近年全国で導入が進んでいるクレジットカード決済やインターネットでの申し込みについて今後調査研究を進めたいと考えています。



謝礼品の一例

常任委員会 所管事務調査報告

各常任委員会にて実施した所管事務調査の内容についてお知らせします。

総務文教常任委員会

「南小学校周辺の安全対策について」

- ・学校敷地南東の交差点付近に部活動での送迎のために駐車している方がいるため、見通しが悪くなっているとのこと。
 - ・北側の駐車場を利用するよう周知徹底するとともに、カラーコーンを置くなどの対策を検討するとのこと。
- ⇒交差点付近に駐車しないよう周知徹底するとともに、交通安全対策に努めていただきたいと意見集約しました。



現地を視察する委員

民生福祉常任委員会

「町内会への支援状況について」

- ・町内会への支援は集会施設関係、街路灯関係、備品整備関係、その他コミュニティ関連への助成等に分けられる。
 - ・町内会から相談があった際は現在の管理や運営について見直すことから始めるよう助言しているとのこと。
- ⇒研修会等を活用し効果的な対策に努めていただきたいと意見集約しました。

建設常任委員会

「道路整備パートナーシップ事業について」

- ・町内会が主体となって道路整備の計画から実施までを行い、重機や熟練した作業員等を市で支援しているとのこと。
 - ・今年度整備した箇所を現地視察。
- ⇒本事業をもっと活用してもらうよう町内会へ積極的に周知してもらいたいと意見集約しました。